

1000ster Pfahl in Raron



Ghelma AG Spezialtiefbau
Sandstrasse 10
Postfach 270
CH-3860 Meiringen
Tel. +41 33 972 90 90
Fax +41 33 972 90 99
bauen@gstb.ch
www.gstb.ch
CHE-112.136.492 MWST

Projektleiter Björn Hofer im Gespräch mit Dominik Burri und Tobias Witschi

Halbzeit am Gedeckten Einschnitt in Raron für die Ghelma AG Spezialtiefbau

Seit Juni des letzten Jahres sind die Mitarbeiter der Ghelma AG Spezialtiefbau in Baustelle im Oberwallis am Kellybohren. Das grundwasserhaltige Gelände fordert eine Bohrpfahlwand für die Erstellung der Wanne West, also der Einfahrt und Ausfahrt in den Tunnel für die zukünftige Autobahn A9.

Nicht nur für den Kanton Wallis hat diese Baustelle eine ganz besondere Bedeutung, sondern auch für die Ghelma AG Spezialtiefbau ist ein Projekt in dieser Grössenordnung etwas ganz Spezielles. Hier, wo bereits unser neues Grossbohrgerät BG45 der Firma Bauer eingeweiht und auf den Namen Lotti getauft wurde, arbeiten seit gut einem Jahr rund 25 Mitarbeiter der GSTB tagtäglich an der Fertigstellung der Bohrpfahlwand. Dies in einer äusserst erfolgreichen Zusammenarbeit mit den Firmen Frutiger und Theler.

Mit der Bewerkstelligung des 1000ensten Pfahles wurde die geographische Mitte der Baustelle erreicht. Ein Grund genug, dass Christian Ghelma und Björn Hofer alle beteiligten Parteien, Mitarbeitern sowie Mitarbeiterinnen zu einem gemütlichen Aperos vor dem Auffahrt-Wochenende einluden und ihnen für die hervorragende Arbeit dankten.

